

Nesslau

Kaffee zur Blasmusik

Der traditionelle Seniorennachmittag bildet jeweils den Auftakt zur «Konzertsaison» der Musikgesellschaft Nesslau-Neu St. Johann. Diese bot auch dieses Jahr ein breites Repertoire und zog die Pensionärinnen und Pensionäre damit in ihren Bann. Leider war deutlich weniger Publikum gekommen als vor einem Jahr. Vor allem die «jüngeren Älteren», nämlich jene zwischen 65 und 75 Jahren, hatten offenbar anderes vor.

Wie immer wurde in der Pause Kaffee und Kuchen serviert. Dazu boten die «Hemberger Stegreifler» die wohlklingende Begleitung. Sie kamen mit den lüpfigen, gehörfälligen Stücken beim Publikum gut an. Fridolin Vetsch, der älteste Nesslauer Musikant, konnte einigen Anwesenden zu einem runden oder sehr hohen Geburtstag gratulieren. Es wurde gute Gesundheit gewünscht und musikalisch gratuliert mit dem obligaten «Geburtstagsmarsch».



Die «Hemberger Stegreifler» gefielen mit lüpfigen Klängen.